

NATIONS UNIES

UN LIBRARY



MAY 15 1979

ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



UNISA COLLECTION
CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

~~A/34/228-~~
S/13309

9 mai 1979
FRANÇAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/
RUSSE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Trente-quatrième session
Point 91 de la liste préliminaire*
QUESTION DE LA RHODESIE DU SUD

CONSEIL DE SÉCURITÉ
Trente-quatrième année

Lettre datée du 9 mai 1979, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de la Mongolie auprès de
l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte de la déclaration publiée par le Ministère des affaires étrangères de la République populaire mongole au sujet des prétendues élections qui se sont déroulées récemment en Rhodésie du Sud sous l'égide du régime minoritaire illégal.

Je vous serais extrêmement reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de cette déclaration comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 91 de la liste préliminaire, ainsi que du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent

(Signé) B. DASHTSEREM

* A/34/50.

ANNEXE

Déclaration datée du 30 avril 1979, publiée par le Ministère des
affaires étrangères de la République populaire mongole

Au mépris absolu des nombreuses décisions du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale des Nations Unies ainsi que d'autres instances internationales, le régime illégal de Smith a organisé de prétendues élections, dans un climat de répression particulièrement cruelle, afin de donner un semblant de justification aux manipulations des grandes puissances occidentales en ce qui concerne la question du transfert du pouvoir au peuple africain du Zimbabwe.

L'objectif de cette farce éhontée, menée avec l'aide de fantoches qui ont trahi les intérêts vitaux du peuple du Zimbabwe, était de maintenir, mais sous un nouveau masque, le système néo-colonialiste et raciste en Rhodésie. Ces machinations des racistes visent à créer de nouveaux obstacles sur la voie du règlement de la question rhodésienne et du développement du mouvement de libération nationale des peuples de toute l'Afrique australe.

Le véritable danger réside dans le fait que les grandes puissances occidentales et les régimes racistes de Salisbury et de Pretoria, agissant de concert, tentent non seulement de perpétuer le système raciste et colonialiste au Zimbabwe et en Namibie, mais également de créer une base commune qui leur permette de préserver et d'étendre leurs intérêts politiques, militaires, stratégiques et économiques sur le continent africain.

C'est dans ce but qu'ils se livrent à des actes d'agression armée contre des Etats africains souverains, notamment la République populaire du Mozambique, la République populaire d'Angola et la Zambie. Les actes irréfléchis des racistes et de leurs protecteurs aggravent sérieusement la situation internationale dans cette partie du monde.

Le Gouvernement de la République populaire mongole condamne vigoureusement les machinations auxquelles se livrent les forces de la réaction internationale et les régimes racistes à l'encontre des peuples de l'Afrique australe et de la cause de la paix et de la sécurité universelles.

Compte tenu de la situation qui prévaut actuellement en Afrique, et plus particulièrement en Afrique australe, il est devenu particulièrement urgent de renforcer l'unité d'action entre les mouvements patriotiques nationaux et les Etats africains progressistes et toutes les forces démocratiques et progressistes du monde entier, afin de faire pièce de façon décisive à la collusion des impérialistes, des racistes et des autres forces réactionnaires.

Le Gouvernement de la République populaire mongole estime qu'une véritable solution au problème de la Rhodésie du Sud ne peut être trouvée que par l'application rigoureuse des décisions et résolutions pertinentes du Conseil de sécurité et de l'Assemblée générale des Nations Unies qui prévoient l'application de sanctions à l'encontre du régime illégal, ainsi que par l'élimination du système raciste et colonialiste de Rhodésie et le transfert des pleins pouvoirs au peuple du Zimbabwe personnifié par le Front patriotique.

Le Gouvernement de la République populaire mongole et le peuple mongol tout entier, renouvellent leur plein appui aux peuples du Zimbabwe, de la Namibie et de l'Afrique du Sud et leur solidarité avec eux dans la lutte qu'ils mènent contre le colonialisme, le néo-colonialisme et la discrimination raciale, en faveur de la liberté, de l'indépendance nationale et du progrès social.